

Fahrfahrt im 2. Ausbildungsjahr

Im Juni war es endlich soweit: vom 17. bis 19.6.14 fuhr die Klasse FkA 12 auf Exkursion. Begleitet wurden die jungen Leute von 2 Landwirt-Auszubildenden des 1. Lehrjahres sowie Frau Block und Frau Uhlemann (Klassenlehrerinnen).

Ziel der Reise war Sachsen-Anhalt und ein abwechslungsreiches Programm ließ die 3 Tage wie im Flug vergehen. Höhepunkt war der ganztägige Besuch der DLG-Feldtage in Bernburg-Strenzfeld. Aber auch die anderen Stationen ließen die Teilnehmer staunen. Abends in der Jugendherberge Dessau rundeten sportliche Betätigung, die Bekanntschaften aus anderen Gruppen sowie die Übertragung der Vorrundenspiele der Fußball-WM der Herren aus Brasilien das Programm ab.

Zusammenfassung: Es waren sehr schöne Tage für alle Teilnehmer, was die Klasse so zum Ausdruck brachte: "3 Tage sind viel zu kurz – wo fahren wir nächstes Jahr hin?"

Frau Uhlemann, Klassenlehrerin und Fachlehrerin Agrarwirtschaft

Bildeindrücke:



AP Hinstorf - Gruppenfoto



Bauhaus Dessau



Berufsfeuerwehr Dessau - Schlauchwerkstatt



Berufsfeuerwehr Dessau - Lösübung





Brauhaus Dessau – Freisitz



Brauhaus Dessau - Tanklager



Brauhaus Dessau - Verkostung



DLG Feldtage - Maschinenvorführung



Halle – ewiger Roggenanbau



JHB Dessau mit Busfahrer und Klassenlehrerinnen



Straußenfarm – Tier und Mensch





Straußenfarm – Schlupf eines Jungstraußes